
&quot;Gracias por la felicidad
regalada al pueblo&quot;, le dice
titular del INDER a voleibolistas

La Habana.- Antonio Becali Garrido, presidente del INDER -Instituto de Deportes y Recreación de Cuba-,
recibió en la noche del lunes en La Habana al equipo cubano ganador de la medalla de plata en el
Campeonato Mundial de Voleibol Sub 21, celebrado en la República Checa.

«Nos satisface recibirlos con el deber cumplido y transmitirles la felicitación en nombre de la dirección del
país, del movimiento deportivo cubano y —me atrevo a decir— en nombre de nuestro pueblo», expresó
el titular cubano de deportes en la terminal 3 del capitalino aeropuerto José Martí. 

«Gracias por la felicidad regalada a nuestro pueblo. Puedo asegurarles que hoy se habla muchísimo en
toda Cuba del resultado que han obtenido, algo histórico, que hacía muchos años no se lograba»,
aseguró Becali en sencillo y emotivo encuentro al que además asistió Jorge Polo Vazquez,
vicepresidente del INDER; Ariel Sainz, presidente de la Federación Cubana de Voleibol; y Wilmer Lewis
Calvo, director de la Escuela Superior de Formación de Atletas de Alto Rendimiento Cerro Pelado.

«Esta medalla de plata es algo muy alagueño, pues ocurre en el primer año del ciclo olímpico y marca
una pauta de lo que será el voleibol cubano con vistas a Tokio 2020», afirmó Becali Garrido.



Finalmente, exhortó a los jóvenes jugadores a mantener la sencillez, la modestia, la disciplina y el trabajo
en equipo, atributos esenciales para seguir cosechando triunfos.

Tras la foto del grupo para el recuerdo, el director técnico Nicolás Vives hizo un gran esfuerzo para
dialogar con JIT, pues su voz "se quedó" en la batalla de Brno, con la euforia y pasión que siempre le
pone a cada competencia.

«El mensaje que puedo enviarle a nuestra afición es que el voleibol poco a poco se está recuperando»,
fueron sus primeras palabras, con la serenidad que ofrecen el éxito y el análisis detenido de lo
acontecido.

«Sí me sorprendió el resultado, decir otra cosa sería mentir. Trabajamos muy duro en los
entrenamientos, inicialmente pensamos en los ocho primeros lugares, luego en los seis, después en los
cuatro y así en adelante. El grupo, internamente, habló siempre de una medalla, pero el nivel es muy alto
y había que ir paso a paso», reconoció el joven profesor, al mando de los equipos masculinos de casa
desde hace un año exactamente.

«Poco a poco, durante la competencia, fuimos descubriendo nuestras reales posibilidades. El partido
contra Turquía, que ganamos 3-2 sets, fue un punto de giro importantísimo. A partir de ahí el equipo se
encaminó hacia este gran resultado», comentó Vives antes de reconocer su felicidad por el trabajo de los
alumnos, de quienes destacó en particular la unidad que lograron en todo momento.

Sainz, en un aparte con JIT, resaltó el significado de este resultado, «que expresa el trabajo serio y
esforzado que estamos realizando todos los días». 

Ponderó además la reserva de jugadores que se preparan hoy en la Escuela Nacional de Voleibol y en
las provincias, y tuvo palabras elogiosas para Vives y su colectivo técnico, hacedores principales —junto
a los jugadores— de este tremendo alegrón.         
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